

Buenas tardes a todos los presentes, medios de comunicación, compañeros diputados, gobernadora y ciudadanía en general.

Ser de Baja California, a diferencia de otros estados, representa una decisión de nuestros antepasados de venir a encontrarse con oportunidades y construir un hogar para sus familias.

Al ser el estado número 29 en constituirse, tenemos nuestra historia fresca y en muy pocos años nos constituimos como un estado potente y líder a nivel nacional. Un estado conformado por gente que honesta, que le bastaba el deseo de salir adelante y de trabajar con fuerza para lograr sus sueños.

Mi familia llegó a Baja California en 1939 de la mano de mi tatarabuelo Don Víctor Calderón, que llegó como profesor rural a iniciar los trabajos sociales desde Ensenada para iniciar el proceso de constitución de acceso a la educación. Con él llegó su familia, incluyendo a su yerno, mi bisabuelo Felipe Arregui, que con el noble oficio de ser joyero logró sacar adelante a su familia e iniciar la vida de muchos descendientes que hoy tenemos el orgullo de ser bajacalifornianos.

En Baja California las cosas iban bien, era tierra fértil para lograr una vida mejor y eso fue lo que atrajo a miles de familias... hasta que los intereses de unos cuantos se pusieron por encima del pueblo y tuvimos 32 años de malos gobiernos. 32 años en los que se sacrificó el bienestar de nuestra gente.

Hoy, con el liderazgo de nuestra gobernadora Marina del Pilar Ávila Olmeda, estamos logrando una transformación nunca antes vista en nuestro estado, que ha puesto como prioridad a la ciudadanía. Y no lo digo yo, lo ratifica la ferviente expresión ciudadana manifestada a través de las urnas el pasado 2 de junio.

El mensaje es claro: vamos por el camino correcto. Los que estamos en este barco que se llama Cuarta Transformación nos sentimos orgullosos, tenemos la frente en alto y seguiremos respaldando en todo momento estos principios.

Fuerza x México no es solo un aliado, somos un grupo de personas que estamos luchando de la mano de nuestra Gobernadora y el gobierno transformador y sensible que usted representa.

Qué orgullo tener una gobernadora que regresó la sensibilidad que requería Baja California para que se gobernara para todos, sin distinciones. Seguiremos siendo aliados y haremos lo que tengamos que hacer para que Baja California siga por este camino.

MUCHAS GRACIAS.

DIPUTADO DIEGO ALEJANDRO LARA ARREGUI



"En nombre del pueblo de Baja California, agradezco a la Presidencia de la Honorable Mesa Directiva de la vigésima quinta Legislatura por permitirme conmemorar un acontecimiento trascendental en nuestra historia.

Hace 72 años, se dio un paso histórico hacia la libertad y la soberanía: el nacimiento del Estado 29, Baja California. Los valores fundamentales de Libertad, Igualdad y Fraternidad, establecidos por los Constituyentes, continúan guiando nuestro camino.

La transición de territorio Federal a Estado Soberano en 1952, demostró la madurez política, económica y social de nuestra región. Destacamos el esfuerzo de líderes, patriotas y ciudadanos que, con determinación, negociación y argumentos sólidos, llevaron a la creación de nuestro estado.

La solidaridad y unidad de los bajacalifornianos en esta causa son un ejemplo inspirador de logros colectivos. Hoy, Baja California no solo impulsa la economía mexicana, sino que también irradia cultura, innovación y progreso. Es fundamental preservar y promover nuestra rica identidad cultural frente a la globalización y cercanía con Estados Unidos.

En este aniversario, recordamos a quienes, hace 72 años, forjaron nuestro destino como estado. Sigamos fomentando el deporte, el arte, la cultura y la educación en valores para que las futuras generaciones honren y enriquezcan nuestra herencia. ¡Que viva Baja California libre y soberana!"

PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE
BAJA CALIFORNIA
XXVII LEGISLATURA

16 AGO



LA ASAMBLEA
QUEDA
ENTERADA